

Atletas de Paysandú emprenden viaje a San Luis en busca de nuevas metas deportivas

Deportes



Publicada el: 05/12/24	Visitas: 98
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 12	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/atletas-de-paysandu-emprenden-viaje-a-san-luis-en-busca-de-nuevas-metas-deportivas_10527.php



Deportes

Atletas de Paysandú emprenden viaje a San Luis en busca de nuevas metas deportivas

De Paysandú hacia San Luis: Atletas en la búsqueda de nuevos horizontes deportivos

Atletas Sanduceros Representarán a Uruguay en el

Sudamericano U18 de Atletismo

Una delegación de jóvenes atletas de Paysandú formará parte del equipo uruguayo que competirá en el Sudamericano U18 de atletismo, que dará inicio mañana en San Luis, Argentina.

Los representantes sanduceros son Brandy Romero, Lucas Núñez, Valentino Torres, Estefanie Camejo, Agustina Quintana y Manuel Caera.

Estos talentosos atletas participarán tanto en pruebas de pista como de campo.

En la pista, Romero se medirá en los 100 y 200 metros, Núñez correrá los 400 metros, y Torres se enfrentará a los 110 metros con vallas.

Por otro lado, en las competencias de campo, Camejo competirá en lanzamiento de disco y jabalina, Caera en salto alto, y Quintana en lanzamiento de martillo.

La entrenadora Luciana Acosta, también proveniente de Paysandú, acompañará a los atletas en esta importante cita.

La delegación incluye representantes de la Escuela Departamental de Atletismo y de la Plaza de Deportes, destacándose la participación de dos jóvenes del interior departamental: Quintana, oriunda de Lorenzo Geyres, y Caera, de Queacho.

Ayer, el director de Deportes de la Intendencia, Guillermo Arias, despidió a los atletas en un emotivo acto donde recibieron la bandera de Paysandú, junto a palabras de aliento y reconocimiento: “Disfruten por sobre todas las cosas.

Sabemos que esto es un aprendizaje y se lo han ganado en buena ley, han entrenado mucho para llegar hasta aquí”, expresó. Arias agregó: “Muchas veces se les exige cuando compiten y no se comprende todo el sacrificio que realizan para estar presentes, que es lo más importante.

No hay que ser conformistas, pero lo esencial es disfrutar y aprender.

Si logran medallas, mejor; y si no, será una valiosa experiencia”.

Con gran expectativa, los jóvenes sanduceros están listos para dejar en alto el nombre de su ciudad y de su país en este importante evento deportivo.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

ATLETAS DE PAYSANDÚ EMPREDEN VIAJE A SAN LUIS EN BUSCA DE NUEVAS METAS DEPORTIVAS

Atletas de paysandu emprenden viaje a san luis en busca de nuevas metas deportivas

Tags

representantes, horizontes, importante, quintana, sanduceros, deportivosatletas, atletas, deportes, sudamericano, lanzamiento, atletismo, departamental

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Uruguay se prepara para el gran debut de sus atletas en los Juegos Paralímpicos de París 2024. ¿Cuándo será el esperado momento?*
- 4.7 *** *La Secretaria Nacional de Deporte revela una inversión de \$3.000.000 destinada a potenciar la pista de atletismo del Prado*
- 3.5 *** *Latinoamérica se destaca con fuerza en los Juegos Paralímpicos de París 2024*
- 3.9 *** *Ceremonia inaugural de los Juegos Paralímpicos de París 2024: horarios y detalles imperdibles*
- 3.7 *** *Sanduceros brillaron con fuerza en la capital*
- 4.3 *** *Tortorella y Larrañaga sellan importante pacto electoral que marcará el rumbo de las próximas elecciones*
- 4.4 *** *Corea del Norte efectúa el lanzamiento de un nuevo misil balístico intercontinental que plantea riesgos para Estados Unidos*
- 5.0 *** *Se llevó a cabo la presentación oficial de la Ultramaratón, un evento que promete desafiar a los corredores más apasionados*
- 4.1 *** *Luis Lacalle Pou hizo entrega del pabellón nacional a la joven*

abanderada que representará a Uruguay en los Juegos Paralímpicos

3.9 * *Clímax del Atletismo Uruguayo: Las Finales Nacionales se llevan a cabo en la Plaza de Deportes*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024